
10 Pièces

700 m²

Réf. 83072L

50 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Située au milieu d'un vignoble à Ramatuelle, la Bastide des Marres du

XIXe siècle bénéficie d'un emplacement privilégié à proximité du centre

de Saint-Tropez et de la célèbre plage de Pampelonne. Offrant près de

700m2 répartis sur 2 étages, la bastide peut accueillir confortablement

14 personnes. Elle dispose de 7 chambres doubles, 5 salles de bains,

une salle de sport, une grande cuisine ouverte entièrement équipée, un

bureau  et  un  salon.  Au  sein  d'une  atmosphère  de  jardin  paisible  et

différente, La Bastide des Marres vous invite dans un jardin de 5300m2

entouré de vignes, la piscine qui est ...

Located  in  the  middle  of  a  vineyard  in  Ramatuelle,  the  19th  century  Bastide  des

Marres enjoys a privileged location near the center of Saint-Tropez and the famous

beach of Pampelonne.Offering nearly 700m2 spread over 2 floors, the bastide can

comfortably accommodate 14 people. It has 7 double bedrooms, 5 bathrooms, a

gym,  a  large  fully  equipped  open  kitchen,  an  office  and  a  living  room.Within  a

peaceful and different garden atmosphere, La Bastide des Marres invites you into a

5300m2 garden surrounded by vineyards, the swimming pool which is surrounded

by olive trees, leads you to an organic ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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